
Ortsbeirat Ruppertsburg 
 

 

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 12.01.2012 
 

Ortsbeirat Anw. Entsch.   

Herr Vlado Domladovac x   Protokoll Nr.: 1/12 

Frau Anja Hahn  nein  Datum: 12.01.12 

Herr Bernhard Jäger x   Ort: Schulungsraum FFW 

Herr Andreas Koch  nein  Sitzungsbeginn: 19.35Uhr 

Frau Susanne Meckel x   Sitzungsende: 20.40 Uhr 

Herr Artur Niesner x   Schriftführer: Frau Meckel 

Herr Holger Parr x   erstellt am: 14.01.12 

Herr Andreas Strankowski   x    

Frau Stephanie Wurm-Luderer  ja   

Ferner ist erschienen: 

Magistratsmitglied Herr Horst Wagner 

 

 

Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 

Der OV, H. Niesner, begrüßt alle Anwesenden. 

Die Versammlung ist beschlussfähig. 

Der Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung um TOP 2 “Vorschlag zur Ernennung eines/r 

Ortsgerichtsvorstehers/in“ ergibt keine Einwände. 

 

2. (neu) Vorschlag zur Ernennung eines/r  Ortsgerichtsvorstehers/in 

  

Der bisherige Amtsinhaber, Herr Dieter Kraushaar, hat sich bereit erklärt, die Funktion für 

weitere 5 Jahre auszuüben. Es wird einstimmig beschlossen, ihn der Stadtverordnetenver-

sammlung zur  Wiederwahl vorzuschlagen. 

 

3. Grundstücksverkehr Flur 7, 62 

 

Es liegt eine Anfrage zum Ankauf der o. g. Fläche vor. 

Es wird ein Antrag gestellt, die Fläche zu teilen und einen Teil zu verkaufen. Dieser wird 

gegen eine  Ja-Stimme abgelehnt. 

Der Kaufantrag wird mit 5 Nein - Stimmen bei einer Enthaltung ebenfalls abgelehnt. 

 

4. Antrag Ausbesserung der Fahrbahn am Schützenheim 

 

Nach Auskunft des Bauamtes werden derzeit aufgrund der Jahreszeit keine Reparaturmaß-

nahmen durchgeführt und müssen daher auf das Frühjahr verschoben werden. 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der OV, H. Niesner bittet die OB-Mitglieder, ihm Schadstellen in Straßen und Wegen mit-

zuteilen, damit sie anlässlich einer Ortsbegehung mit H. Riddel in eine Liste aufgenommen 

werden können. 

 

 



Ortsbeirat Ruppertsburg 
 

5. Antrag Reparatur Zaun vermietetes Grundstück Angelsportverein 

   

Das Grundstück befindet sich in Privatbesitz und somit ist der Eigentümer für den Zustand 

des Zaunes verantwortlich. 

Der OV wird mit dem Eigentümer über eine notwendige Reparatur sprechen. 

 

6. Mitteilungen 

 

- Die per E-Mail bereits mitgeteilten Terminvorschläge sollen vorab eingeplant werden. 

Für die gemeinsamen Sitzungen, die die Haushaltspläne zum Thema haben, sind der 

01.11.12 und der 28.11.12 vorgesehen. 

 

- Die Erlaubnis für die Sondernutzung der Straßen für den Lichterumzug des Karnevalver-

eins wurde erteilt und das Abbrennen eines bestimmten Feuerwerkes an drei Orten wurde 

genehmigt. 

  

- Die Stadtverwaltung hat keine Kenntnis davon, dass die Truhe in der Aussegnungshalle 

des Friedhofes defekt ist. Dies soll nun geprüft werden. 

 

- Bezüglich der Parksituation in der Rupertisstraße haben Gespräche mit Anwohnern er-

geben, dass Flächen beiderseits der Straßeneinmündung mit Schraffierungen gekennzeich-

net werden sollen, damit dort keine Fahrzeuge abgestellt werden. 

 

- Der OV, H. Niesner, will mit der Verwaltung bezüglich der Durchführung des Winter-

dienstes sprechen. Bei extremen Witterungslagen (Eis, hoher Schnee) müssten auch die 

Straßen mit niedrigem Rang winterdienstlich versorgt werden. Dies sollte vor allem für die 

Steigungs- und Gefällstrecken gelten (z. B. am Galgenberg).  

 

- Magistratsmitglied, H. Wagner, teilt mit, dass der Gärtnermeister, H. Lochmann, vorge-

schlagen hat, die Fichten auf dem Spielplatz in der Eisenbergstraße durch Hainbuchen zu 

ersetzen. 

 

- H. Wagner informiert über erledigte TOPe  aus den letzten beiden Ortsbeiratssitzungen.  

 

- Die Einrichtung eines befestigten Ablageplatzes für Grünabfälle wäre mit erheblichen 

Kosten verbunden. Es soll geprüft werden, ob eventuell ein Container aufgestellt werden 

könnte. H. Jäger bietet an, auf Anfrage bei der Entsorgung von Grünschnitt behilflich zu 

sein. 

 

7. Anfragen 

 

Es wird angefragt, ob noch die andere Seite eines bereits geräumten Grabens am Stallge-

bäude des ehemaligen Anwesens „Ohse“ an der Straße zum Galgenberg geräumt werden 

könnte, da dort eine Baumwurzel hineinwächst. 

 

 

 

gez. Niesner       gez. Meckel 

________________________        _________________________ 

Artur Niesner            Susanne Meckel              

Ortsvorsteher    Schriftführerin 

 


